
 
Die Vorlage liegt in Form einer Neufassung vor. 
 
Im Rahmen der Vorberatungen der Fachausschüsse hat sich kein Koordinierungsbedarf er-
geben. 
 
Der Hauptausschuss sieht keinen weiteren Beratungsbedarf. 
 
Ratsherr Kühl zeigt sich verwundert, dass der Hauptausschuss zu diesem und diversen vo-
rangegangen TOPs lediglich Kenntnis zu nehmen hatte. Eine Systematik, zu welchen TOPs 
der Hauptausschuss vorzuberaten und zu welchen TOPs Kenntnis zu nehmen sei, erschließe 
sich nicht. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
Abstimmungsergebnis: kein Votum

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung
 


